

Ressort: Politik

Giffey will konsequentes Durchsetzen von Integrations-Regeln

Berlin, 11.06.2018, 15:30 Uhr

GDN - Bundesfamilienministerin Franziska Giffey (SPD) hat sich dafür ausgesprochen, mehr für Integration zu tun. Dabei müssten Regeln konsequent durchgesetzt werden, schreibt sie in einem Beitrag für die "Frankfurter Allgemeine Zeitung".

Für das Gelingen von Integration sei nicht nur wichtig, wie man an den Grenzen mit denen umgehe, die ins Land kommen. "Integration ist das Beharren auf gleichen Regeln und gleichen Chancen für alle Menschen, die in Deutschland leben, und das Versprechen, dass jeder Mensch des eigenen Glückes Schmied sein kann." Integrationsverweigerung zeige sich in Parallelgesellschaften von Migranten, aber auch bei Steuerhinterziehern, so Giffey.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-107437/giffey-will-konsequentes-durchsetzen-von-integrations-regeln.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com